
“2022-Año de homenaje a los 40 años de la Gesta de Malvinas”

Proyecto de Resolución

Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Relacionado con el preocupante estado de desinversión en que se

encuentra el material de la Armada Argentina, se solicita al Poder Ejecutivo

Nacional, a través de la Jefatura de Gabinete y del Ministerio de Defensa,

que tenga a bien informar a esta Honorable Cámara de Diputados de la

Nación sobre las previsiones adoptadas para dotar de un sistema de armas

submarina, que permita complementar con las unidades de superficie, la

vigilancia del espacio marítimo y Zona Económica Exclusiva de nuestro

País. Asimismo, se requiere se informe sobre:

1. El estado de servicio en que se encuentra los submarinos ARA Santa

Cruz (S-41) y ARA Salta (S-31), si es posible la puesta en servicio de

estos buques y las previsiones adoptadas para el presente año que

permitan concretar tal objetivo.
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2. Si es cierto que el Ministerio de defensa de la República Argentina, a

través del señor ministro de Defensa, Jorge Taiana, se encuentra en

tratativas con la empresa francesa Naval Group a fin de indagar sobre

la posibilidad de adquirir un submarino que reemplace al ARA San

Juan.

Alberto Asseff

Diputado Nacional

Cofirmantes. Diputados: Alfredo Schiavoni, Alejandro Finocchiaro, María

Sotolano, Pablo Torello, Laura Rodríguez Machado, Gerardo Milman,

Héctor Stefani y Gerardo Cipollini.
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FUNDAMENTOS

Sr. Presidente,

El ARA San Juan (S-42) fue construido en Alemania y entró en servicio en

el año 1985. Entre los años 2008 y 2013, se realizó una actualización de

media vida y en el 2017 desapareció durante la ejecución de una misión de

patrullaje rutinario de la plataforma continental argentina. De los peritajes

realizados se cree que sufrió una falla eléctrica.

Las unidades de superficie como de submarinos de nuestro País han

sufrido en los últimos años un enorme desgaste, dada la falta de

mantenimiento e inversión. Tanto los buques como los sistemas de armas

que portan se encuentran desactualizados.

El diario “The Rio Times” del 24 de diciembre (en su sitio Web), afirma

que la Argentina estudia la posibilidad de adquirir submarinos para

actualizar su fuerza marítima y que el ministro de Defensa argentino, Jorge

Taiana, ya mantuvo conversaciones con la empresa francesa Naval Group

para sondear la posibilidad de adquirir un submarino que reemplace la

pérdida del ARA San Juan.
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De acuerdo al calendario de entregas programado en el contrato firmado

con la empresa francesa Naval Group, fueron entregados a la Armada

Argentina los patrulleros offshore ARA Bouchard (diciembre del 2019) y el

ARA Piedrabuena (abril del 2021). El ARA Storni se espera que sea

entregado en el mes de octubre del presente año.

La puesta en servicio de los dos submarinos que actualmente tiene la

Armada, más un tercero que mencionamos en este Pedido de Informe,

serían un complemento absolutamente necesario para reactivar el control

del espacio marítimo y la custodia del patrimonio ictícola y la soberanía

nacional

Por los motivos expuestos, invito a mis pares me acompañen en la

presente solicitud.

Alberto Asseff

Diputado Nacional

Cofirmantes. Diputados: Alfredo Schiavoni, Alejandro Finocchiaro, María

Sotolano, Pablo Torello, Laura Rodríguez Machado, Gerardo Milman,

Héctor Stefani y Gerardo Cipollini.


